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発行：城山西小と地域振興を考える会

１０月までは台風がとても多くて、今年の異常気象からも１１月に季節はずれのまさかの台風上陸

かと心配していましたが、その様なこともなくてよかったですね。また今年の秋は例年より気温が高

めで、当初はいまいちだった紅葉もじわじわと進み、大変美しい姿を見せてくれています。

師走を迎え、早いものでもう来春の“孝子桜まつり”の準備を始める季節となってしまいました。

今年の冬は、寒の訪れが例年よりも遅いですが、徐々に朝晩冷え込むようになってきて、風邪をひい

ている人が増えてきましたので、体調管理には十分お気をつけください。

さて、城山西小学校は来年度、小規模特認校１５年目の年となります。１０月１日からは平成３１

年度の新規入学者の受付が始まっています。

今年度は、小規模特認校となって児童数が初めて１００人を超えることが

出来ましたので、来年度も引き続き１００人を超えられる様、勧誘やＰＲ活

動などをしっかり行うなど、みんなで協力してがんばっていきましょう。

ドキュメンタリー映画「奇跡の小学校の物語」も完成し、地域活動も新たな

ステップに入って来ています。今回も、考える会の取組など、地域の皆様に最新情報をお届けします。

◇◇西小で“学校一日公開日”と“学校地域協議会”が開催されました！◇◇
１２月１（土）城山西小学校において、来年度入学を考えている方々や、地域住民などを集め

て“学校一日公開日”と、魅力ある学校の運営について協議する“第３回城山西小学校地域協議

会”が開催されました。

「学校一日公開日」では、西小を応援してくださる文化人の先生方の授業（妻木先生：創作ダ

ンス、粕谷先生：風船たまご作り、櫻井先生：書、和久先生：箏）や、英会話やことばの時間の授

業、さらには栄養士の先生による「食事と体の健康」の授業、総合の授業では「ホタルプロジェ

クト」の模様など、西小ならではの特徴ある授業を公開しました。どの授業もとても魅力的で、

子どもたちの目はキラキラと輝いており、来春の入学を検討している方々にとっては、前向きに

考える材料となったことと思います。

その後開かれた地域協議会では、学校支援部会、広報部会、地域連携部会それぞれから活動報

告が行われたほか、学校からは今後の学校行事予定の説明などがありました。

妻木先生のダンス指導 「食と体の健康」の授業 地域協議会の模様

◇◇ドキュメンタリー映画「奇跡の小学校の物語」

完成特別試写会が開催されました！！◇◇
城山西小学校の廃校の危機を、古賀志の多くの人たちと学校関係者そして行政が連携して乗り越

えた激動の過程を描いたドキュメンタリー映画「奇跡の小学校の物語」が、足かけ３年の制作期間

を経て完成し、多くの地域の人たちを集めて３日間に渡り完成特別試写会が開催されました。

★１０月１２日（金）・１３日（土） 会場：城山西小学校体育館

★１０月３０日（火） 会場：ホテルニューイタヤ

７４分間に納められたストーリーは、安孫子亘監督の手によって私たちの取組を魅力十分に濃密

に表現していただき、大変感動的な映画に仕上がりました。映画の印象を左右するナレーションに

は、あの“ダイヤモンド☆ユカイ”さんを起用し、すばらしい音楽とストーリー展開で初めから終



わりまで、目を離すいとまがありません。

西小体育館で行われた試写会には、両日とも１００人を超える多くの方々が集まっていただき、

感動のストーリーに涙を流し歓声がわき上がっていました。また、ホテルニューイタヤには、知事

や副市長さんなども駆けつけてくださり、盛大にお披露目することができました。

栃木県での一般上映は、宇都宮ヒカリ座にて来年の２月３日（日）13:30からと16:10からの２

回を予定しており、これを皮切りに順次全国で上映される予定です。皆さんも映画館で改めてご鑑

賞いただければと思います。これまでのご協力、大変ありがとうございました。

安孫子監督の挨拶 沢山集まってくれました 安孫子監督と知事さん

◇◇「こがし桜村プロジェクト」完成交流会を開催しました！！◇◇
城山西小と地域振興を考える会の設立当初からのメインプロ

ジェクトである、西小の児童数と古賀志の人口増加を目指した

「こがし桜村」の整備が完了し、２９区画全てに新住民の皆さ

んが入居したことをお祝いして、９月29日（土）に古賀志公民

館で、新旧住民の完成交流会が行われました。

ここに至るまでの道のりは、大変厳しいものがありましたが、

地権者の皆さんやＮＰＯ法人「自然大好きｅ-街づくり」さん、

関係各位のご尽力により、ようやくこの日を迎えられました。

全ての関係者の皆さんに、お礼申し上げます。新旧住民が協

力して、これからも地域と学校を盛り上げていきましょう。 みんなで声高らかに、「乾杯！」

どうぞよろしくお願いいたします。

◇◇イベントに参加し西小と地域をＰＲしました◇◇
西小が再び複式学級にならないよう地域外からの入学者を確

保するため、学校の魅力と古賀志の里の美しさ、すばらしさを

多くの人たちに知ってもらえるよう、積極的にＰＲ活動を行っ

ています。

１０月１４（日）には、宇都宮城址公園で「第１３回うつの

みや食育フェア」が開催され、その会場に今年もＰＲブースを

設け、先生方による特色ある学校給食の紹介や、PTAの皆さん

による餅つきの実演・販売、学校や地域を紹介するリーフレッ

トの配布などを行いました。多くの人たちに学校と地域の魅力

をＰＲすることができたと思います。 今年も市長さんが来てくれました

◇◇城山西小学校『古賀志の秋のコンサート』が開催されました！◇◇
今年も城山西小学校サタデースクールの取組として１１月２４

日（土）に、「第６回古賀志の秋のコンサート」が開催されまし

た。木村前校長先生を始めとした栃木県交響楽団のバイオリンな

どの弦楽器のメンバーで構成された「アンサンブル・ジュウィー

ル」などの２８人の皆さんが、全９曲を演奏してくれました。

栢野先生のフルートもすばらしく、晩秋にふさわしい趣の深い

クラシックコンサートでした。

今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。




